
Lackschutzfolien. Erfahrungsbericht nach drei Jahren
Beitrag von „darkdiver“ vom 17. Februar 2007 um 17:44

Hallo zusammen,

nach fast drei Jahren haben ich heute die Lackschutzfolien von Gisela mit einem Fön
abgezogen. Hat etwas gedauert aber es hat sich gelohnt.
Abgezogen, durch die Waschstrasse, die vereinzelten Kleberreste noch abgemacht und sie
steht da wie neu. Ich mache morgen mal Bilder.

Keine beeinträchtigung des Lack darunter, keine verfärbung oder vergilbung! Nichts einfach
wie neu. Das hat sich wirklich gelohnt und Gisela II wird zwei Wochen nachdem ich sie
bekommen habe auch wieder eingepackt, aber nun soagr bis zum Dach, das bedeutet die
ganze Motorhaube, die Holme vorne und hinten, einfach alles. Dann ich quasi direkt durch den
Busch düsen 

Also keine Angst vor Problemen mit dem Lack. Wenn es richtig gemacht ist, mit der korrekten
Folien werdet ihr nur Spaß haben und eine riesen Freunde nach ablauf der Leasingszeit.

Die werden sich wohl wundern wenn sie das Auto sehen und hören das es drei Jahre alt ist und
zudem noch oft im Gelände war 

Viele Grüße
Eric
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